

NEWS

**4. Aalener Kolloquium für antriebstechnische Anwendung (AKAA) 2022**

Das Institut für Antriebstechnik veranstaltete am 13. Und 14. Oktober 2022 das 4. Aalener Kolloquium für antriebstechnische Anwendung (AKAA) mit spannenden Vorträgen, Laborführungen und der offiziellen Einweihung des 4-Achsprüfstandes.

20.10.2022 | Das Institut für Antriebstechnik, (IAA) feierte in diesem Jahr nach corona bedingter Pause sein siebenjähriges Bestehen. Neben der Integration grundlegender antriebstechnischer Themen in die Bachelor- und Masterausbildung sowie die Begleitung von Promovierenden, ist die Forschung zentraler Bestandteil des Instituts. Die Professoren und wissenschaftlichen Mitarbeitenden arbeiten dabei nicht nur mit namhaften Firmen der Fahrzeugindustrie und deren Zulieferern, sondern auch mit innovativen kleinen und mittelständischen Unternehmen zusammen. Schwerpunkte sind hierbei Funktionalität, Effizienz sowie konzeptionelle Themen für elektromobile und stationäre Anwendungen.

Spannende Vorträge, interessante Laborführungen und die offizielle Einweihung des Gesamtfahrzeugprüfstandes bildeten den inhaltlichen Rahmen der zweitägigen Veranstaltung. Es wurde die Möglichkeit geschaffen, sich auszutauschen, über den eigenen Anwendungsbereich hinaus neue Lösungsansätze kennenzulernen und diese in den eigenen Fachbereich zu übertragen.

Das Institut für Antriebstechnik, blickt auf eine erfolgreiche zweitägige Veranstaltung zurück und bedankt sich bei allen Beteiligten vielmals.